



Desechan definitivamente el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Fue un encuentro caótico, tenso y decepcionante en el pleno de San Lázaro, para quienes esperaban que este llamado a las 251 integrantes de la legislatura tuviera algún eco, sobre todo, entre las integrantes de Morena. No quisieron los legisladores morenistas, en su gran mayoría, los aliados del Partido Verde y, en este caso, los morenistas contaron con el apoyo del PRI, para desechar en definitiva el desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**.

La Sección Instructora sostuvo sus argumentos de declarar improcedente la solicitud de desafuero, planteada por la Fiscalía de Morelos. El diputado Hugo **Eric Flores** mantuvo su argumento de que la Fiscalía no integró bien el expediente.

La diputada de MC, **Anayeli Muñoz**, exigió al diputado Blanco Bravo que, él quiere aclarar las acusaciones en su contra y limpiar su imagen, se presente ante las autoridades que lo reclaman, pero sin fuero, lo que fue reiterado por la legisladora del PT, **Lilia Aguilar**.

https://drive.google.com/file/d/14_DjQEgMmXaL9gAN6VZZLGru0_F2bng5/view?usp=sharing